

parfaitement guéri. Après avoir resté quelques jours à la Malbaie et près de deux semaines à Tadoussac j'arrivai le 15 de Juin à Chikoutimy. Dans le premier voyage de la goélette M. Gosselin prêtre et chanoine de la cathédrale de Québec s'embarqua avec M. Cugnet pour voir si dans les terres du Domaine il ne trouverait pas quelques plantes particulières. Il a eu le bonheur, dit-on, d'en rencontrer quelques unes qui ont été estimées et reçues au jardin du Roy en France.

J'ai hyverné cette année là à la Malbaie ou pendant mon hyvernement on a coupé dans le bois et emmené sur le lieu des pièces de bois pour la construction d'une nouvelle chapelle qui devait être construite dans l'été de l'année 1743 et qui l'aurait été en effet sans la négligence d'un des fermiers du dit endroit.

Le 14 d'octobre après avoir séjourné environ un mois à Québec au retour de ma mission, je me suis embarqué dans la petite barque des Sept-Isles nommé le St. François, dans le dessein de venir hyverner cette année là dans ce poste où je suis arrivé pour la 1ère fois le 10 de novembre. Nous avons mouillé le 27 d'octobre dans le Havre de St. Nicolas pour y mettre les provisions nécessaires pour l'hyvernement qui se fait à la pointe à la croix à une lieue environ plus haut que ce Havre.

Le 10 de novembre j'ai enfin mis pied à terre aux Sept Isles où j'eus le bonheur de célébrer la messe pour la première fois ce même jour là qui était un dimanche. Le 12 de Mars 1744, Joseph Philibot que j'avais pris l'automne d'auparavant avec moi et que j'avais mené aux Sept Isles pour y hyverner avec